
 
СОВЕТ ДЕПУТАТОВ НОВОЛУГОВСКОГО СЕЛЬСОВЕТА 

НОВОСИБИРСКОГО РАЙОНА 
 НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ 

пятого созыва 
 

РЕШЕНИЕ 
(тридцать вторая сессия) 

 
от «30» апреля 2019 г.         № 4 
 

Отчёт председателя Совета депутатов Новолуговского сельсовета 
Новосибирского района Новосибирской области пятого созыва об итогах 

работы Совета депутатов за 2018 год 
 

Заслушав отчет председателя Совета депутатов Новолуговского 
сельсовета Новосибирского района Новосибирской области пятого созыва 
Раитина Александра Сергеевича об итогах работы Совета депутатов за 2018 
год, Совет депутатов Новолуговского сельсовета Новосибирского района 
Новосибирской области 

РЕШИЛ: 
1. Отчет председателя Совета депутатов Новолуговского сельсовета 

Новосибирского района Новосибирской области пятого созыва Раитина 
Александра Сергеевича об итогах работы Совета депутатов за 2018 год, 
принять к сведению. 

2. Решение вступает в силу со дня его принятия. 
 

 
 
Председатель Совета депутатов                                                    А.С. Раитин 
 
 



Отчет председателя Совета депутатов Новолуговского сельсовета 
Новосибирского района Новосибирской области пятого созыва 

об итогах работы Совета депутатов  
за 2018 год  

 
 

Добрый день, уважаемые коллеги! 
 
          В 2018 году Совет депутатов Новолуговского сельсовета Новосибирского 
района Новосибирской области пятого созыва показал конструктивную и 
эффективную работу депутатской деятельности. Мы видим, что Администрацией 
Новолуговского сельсовета была проделана огромная работа по благоустройству 
и водоснабжению территорий. 
 
          В своей деятельности Совет руководствуется Конституцией Российской 
Федерации, Федеральным законом «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации», Уставом Новолуговского сельсовета, 
Регламентом Совета депутатов, а также этическими принципами, нормами и 
опытом, накопленным предыдущими годами работы представительного органа 
местного самоуправления. 
 
          В течение 2018 года Совет депутатов работал не в полном составе, в 
количестве 11 депутатов. С нами не стало Ведерниковой Раисы Владимировны, 
она была мудрым, добропорядочным, трудолюбивым и очень хорошим 
человеком, всегда старалась помогать людям. Раиса Владимировна возглавляла 
Совет депутатов с 2004 по 2015 год. 
 
          Работа Совета депутатов за отчетный период осуществлялась на основании 
плана работы на 2018 год. Основной формой деятельности Совета является 
проведение заседаний сессий. В течение 2018 года в работе сессий принимали 
участие Глава сельсовета Селезнев Петр Иванович, заместитель главы, 
специалисты администрации, руководители учреждений. 
 
          С 2018 года и до сегодняшнего дня, было проведено 9 сессий, на которых 
принято 33 решения, в т.ч. 26 нормативно правовых актов. На двадцать первой 
сессии мы с вами вновь освободили от уплаты земельного налога многодетные 
семьи, детей – сирот, инвалидов I группы и пенсионеров имеющих звание 
«ветеран труда». Так же ключевыми вопросами, рассматриваемыми Советом, 
являются вопросы  утверждения бюджета муниципального образования и отчета о 
его исполнении. 
  
          Все сессии проведены в соответствии с Регламентом Совета депутатов. Для 
рассмотрения вопросов сессий имелся необходимый кворум. Количество 
депутатов поддерживающих принятие решения соответствовало Регламенту. 
 



          Совет депутатов в течение 2018 года тесно сотрудничал с прокуратурой 
района. Основными формами взаимодействия сторон являются: внесение 
предложений в планы подготовки муниципальных правовых актов, подготовка 
заключений на проекты нормативно – правовых актов. Все поступившие в Совет 
депутатов проекты решений направляются в прокуратуру, что позволяет выявить 
противоречие проектов действующему законодательству и внести необходимые 
изменения. После принятия и подписания, решения Совета депутатов 
направляются в прокуратуру, где рассматриваются в порядке надзора. 
 
          Совету депутатов постоянно оказывается практическая и методическая 
помощь от Администрации и Совета депутатов Новосибирского района. 
 
          Были выстроены крепкие, рабочие отношения с депутатом 
Законодательного Собрания Новосибирской области Гришуниным Игорем 
Федоровичем. Он вникает в проблемы на округе и помогает их решать, 
представляя интересы наших жителей на различных общественно – политических 
площадках. Совет депутатов взаимодействовал с общественными организациями 
Новосибирской области: Советом женщин и Советом отцов. Депутаты Совета 
вели работу с избирателями на участках, проводили встречи в коллективах. 
Активно участвовали в политической и общественной жизни поселений, как 
показатель политической активности, отмечается участие депутатов в выборных 
кампаниях 2018 года (выборы Президента РФ, выборы Губернатора 
Новосибирской области).      

          Приоритетом работы депутатов была и остается поддержка людей, 
оказавшихся в трудной жизненной ситуации. Один из важнейших каналов 
обратной связи с населением – работа с обращениями граждан, которая ведётся по 
нескольким направлениям. Граждане могут обратиться на личный приём к 
депутату, направить письменное обращение, обратиться посредством 
телефонного обращения. И сегодня выделить кого-то из состава депутатского 
корпуса нельзя, следует отметить, что все депутаты Новолуговского сельсовета 
занимают активную жизненную позицию и добиваются решения насущных 
проблем на своих избирательных округах. 

          В заключение, хочу поблагодарить моих коллег по депутатскому корпусу, 
главу Новолуговского сельсовета Селезнева Петра Ивановича и специалистов 
администрации, за работу на благо наших избирателей, за защиту их прав и 
интересов. 

Спасибо за внимание! 

 

 

Председатель Совета депутатов                                                      А.С. Раитин 
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